

11 de junio de 2023

Comunicado de prensa de la Plataforma de Solidaridad con Palestina en Sevilla

La Plataforma de Solidaridad con Palestina en Sevilla pide la dimisión del rector de la Universidad de Sevilla.

En la madrugada del 10 al 11 de junio se produjo el desalojo policial de los estudiantes de la acampada universitaria de Sevilla.

La Plataforma de Solidaridad con Palestina en Sevilla pide la dimisión del rector de la Universidad de Sevilla, Miguel Ángel Castro, por haber solicitado la entrada en la Universidad de fuerzas de orden público para desalojar a los estudiantes encerrados en solidaridad con Palestina. Ha demostrado su total incompetencia para resolver mediante el diálogo y atención a sus peticiones, como sí han hecho otros muchos rectores de otras universidades españolas en protestas similares motivadas por la indignación que suscita el genocidio en curso en Palestina.

Nos sentimos todos insultados, dentro y fuera de la Universidad, por el lenguaje empleado en su comunicado público, del que se ha hecho eco la prensa sevillana, dirigido «a la comunidad universitaria» donde llama "individuos" a los estudiantes que serán dentro de pocos años y afortunadamente la élite intelectual y profesional de la sociedad sevillana y andaluza. Nos parece inaceptable presentar a los jovencísimos estudiantes que han protagonizado el encierro, la mayoría de ellos con edades cercanas a los dieciocho años, como delincuentes peligrosos, agresivos y violentos y poniendo en duda, maliciosamente, su pertenencia a la Universidad. Y amenazarlos con «las necesarias actuaciones que deberemos realizar en el futuro».

El desalojo, que se ha producido apenas veinticuatro horas después de conocerse el avance de la extrema derecha en Europa y en un contexto de euforia de sus seguidores, ha sido ejecutado por parte de varios policías antidisturbios, empleando la fuerza bruta contra estos estudiantes que estaban desarrollando un encierro pacífico, resultando heridos dos de ellos. Al «nunca permitiremos que individuos aislados marquen nuestro rumbo» con el que termina el rector su comunicado, expresamos nuestro deseo de que ojalá en un futuro próximo veamos personas responsables, abiertas y dialogantes al frente de las instituciones universitarias andaluzas, y no se repitan episodios como el que vivimos hace un par de meses, en que la Facultad de Derecho de Sevilla censuró una conferencia sobre derecho internacional de Francesca Albanese, relatora de derechos humanos de la ONU, acerca del genocidio en curso en la Franja de Gaza, con el pretexto - que hubiera sido increíble en cualquier otra Universidad andaluza aunque no en la de Sevilla - de ser una actividad «política».

Por todo ello, porque no queremos a representantes de las instituciones universitarias que actúen con violencia y anacronismo ante los y las jóvenes estudiantes que son nuestro futuro como sociedad sevillana y andaluza, pedimos la dimisión del rector. No podemos permitir que la Universidad, símbolo y adalid de conocimiento, esté representada por una persona que se opone y actúa contra el diálogo, la apertura y el progreso.

